

Antrag Nr. 21-O-15-0011

alle im Ortsbeirat vertretene Fraktionen

Betreff:

Entwicklungsperspektiven des Freizeitgeländes am Wäschbach (alle Frakt.)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in gebotener Abstimmung von Sport- und Umweltamt das heutige Freizeitgelände am Wäschbach zu einem Mehrgenerationen-Freizeitangebot mit Outdoor-Sportgeräten und einer Boulebahn weiterzuentwickeln.

Sollte dieses Gelände aus umweltrelevanten Gründen für eine solche Nutzung nicht in Frage kommen, bitten wir dringend darum, zeitnah einen Alternativstandort in der Igstadter Gemarkung auszuweisen.

Der Ortsbeirat wird diese Maßnahme dann mit einem Anteil aus seinen Verfügungsmitteln unterstützen.

Begründung:

Das Gelände am Igstadter Wäschbach (ein eingezäunter Platz mit zwei alten Toren) liegt ideal und ruhig am Ortsrand direkt an dem Radfahrweg R 6 auf der Strecke zwischen Erbenheim und Kloppenheim.

Leider können wir aktuell in Igstadt für Jugendliche kein Freizeitangebot in Form eines Treffpunktes vorweisen. Auch möchten wir gerne den sportlich aktiven Junioren und Senioren eine Betätigung mit Outdoor-Sportgeräten ermöglichen. Um das Angebot abzurunden, sollte an diesem Standort auch eine Boulebahn eingerichtet werden, die von einer weiteren Altersgruppe genutzt werden kann.

Wir haben in den Haushaltsanmeldungen 2022/23 unter Punkt 145, eine Beauftragung zur Entwicklung für Sport und Bewegung des derzeit ungenutzten Geländes am Wäschbach eingebracht. Dazu fand am 15.11.21 ein Ortstermin mit Vertretern des Sportamts, der Ortsverwaltung Bierstadt sowie der Seniorensportbeauftragten der LH Wiesbaden statt, bei dem alle Beteiligten das Vorhaben nachdrücklich befürworteten.

Wiesbaden, 06.12.2021

Joder
CDU-Fraktion

Neumann
SPD-Fraktion

Angor
Fraktion B90/DIE GRÜNEN

Man
FDP-Fraktion